



桜組だより

認定こども園 神の倉清涼保育園



梅雨はまだ続いているが、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせます。雨が降った日には、「カタツムリ出てくるかな?」と梅雨の自然にも興味を持ち、楽しく過ごしています。

先月から自粛が解除され、お友達と久しぶりに会えた子ども達。初めは少し緊張気味でしたが、遊んでいるうちにすぐに慣れ元気いっぱい遊んでいました。

晴れた日には園庭で元気に遊んでいます。園庭にあるアンパンマン号に乗り探検ごっこをしたり、アンパンマン号の上からお友達に「おーい」と手を振り仲良く遊ぶ姿も見られます。遊具にはいくつかのルールがあります。お友達が間違った遊び方をしていると「違うよ。こうだよ!」と言葉で教えていたる姿もあり、少しずつ成長を感じます。

また先日、桜組で枝豆を植えました。当番制で水やりを頑張っています。毎日「枝豆大きくなったよ!」と枝豆の変化を楽しみにしながら育てている子ども達。沢山収穫できたら枝豆を食べたり、クッキングしたいと考えています!



今月の譜



今月のねらい

- 身の回りの物の整理整頓をしようとする。
- 夏ならではの遊びを思い切り楽しむ。
- 思いを受け止められ、安心して園生活を送る。



お願い

1日(水)より水遊びが始まります。

水着・タオル等の記名、検温表へ水遊び・外遊びの○・×の記入を忘れないようお願い致します。

また爪が伸びている人は切ってください。髪の毛の長い人は、髪を結って下さいますようお願い致します。



枝豆の水やり
頑張ろうね!!
早く大きくなれ





紫陽花組だより



認定こども園 神の倉清涼保育園

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いているが、子ども達は汗を沢山かきながらも夢中になり色々な遊びを楽しんでいます。子ども達が皆揃い、賑やかで笑い声の溢れる紫陽花組が再スタートしました。先月はクラスでゴーヤの栽培やメダカの飼育を始めました。カタツムリを持って来てくれるお友達も居て大喜びでした。小さな苗を植え、お当番活動として毎朝の水やりとエサやりを行っています。ゴーヤはスクスク成長し、花が咲き始め、メダカやカタツムリの動きを目で追い、観察を楽しみながら「キュウリも黄色の花が咲くんだよ」「僕もトマト育てるよ」等、知識や経験をお話ししてくれました。

仲良くする子ども達ですが、同時に競争心も強い紫陽花組さん。時には言い合うこともありますが『どうぞ』と譲れたらお互い気持ちいいよね」「どうしたら良いかお友達と話してみよう」と、自分達で解決できるよう言葉がけています。日々の積み重ねで少しずつお友達の気持ちに寄り添えるようになってほしいと考えています。

今月も熱中症に気を付けながら、こまめな水分補給を促し、夏の遊びをみんなで楽しみたいと思います。



今月の歌

『しやぼん玉

『パレード



今月の俳句

我が家かな
風も身になる
一吹きの
蝉の声
岩にしみ入る
落つるより飛ぶ
草の葉を
閑かさや
螢かな

今月のねらい

- ・友達と水遊びや泥遊び等、夏の遊びをおもいきり楽しむ。
- ・着脱の際に自身の衣服を整頓し、管理する。



お願ひ

○1日（月）より水遊びが始まります。水着、タオル等の記名、入水の可否について検温表への記入も忘れずにお願い致します。併せて、爪を短く切り揃えていただき、また髪の長い場合は結んできていただきますよう、よろしくお願ひ致します。

○汗をかいた際は、肌着の着替えを行ないます。必要な方は1枚リュックサックに入れてお持ちください。また、園置き用の肌着を着替えで使用した日は、補充していただきますよう、よろしくお願ひ致します。



子どもの様子

★ゴーヤの栽培を始め、園庭に落ちている木の枝を植え「水あげたら大きくなるかな」と経験から遊びへ展開する姿も！

★割り箸ペンを使った観察画も行いました。ビワ美味しかったね！





認定こども園 神の倉清涼保育園



汗ばむような日が続き、夏の訪れを感じるこの頃。蒸暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。

コロナウイルスによる緊急事態宣言が解除され、にぎやかな子ども達の声が園舎に戻ってきました。最近の子ども達はお手伝いをよくしてくれるようになりました。「何かお手伝いある?」と声を掛けてくれ、給食の後には机を拭いてくれたり、ちりとりでゴミを集めてくれたりと自分のことは自分でやろうという姿が見られ、年長組らしさを感じられるようになりました。また、黄粉作りをしたり、梅シロップ作りをしたり、プランターでナスやトマトを植え毎日水やりをしたりと植物にも関心をもち毎日の成長や変化を楽しみにしている姿が見られます。たくさん収穫する事ができたらみんなで調理をしておいしく食べたいと思っています。

今月は七夕会に夏祭り、水遊びと楽しい活動がたくさんあります。熱中症等に気を付け、元気に過ごしていきたいです。

今月の歌

♪みずてっぽう
♪ありさんのおはなし



お知らせ

- 1日（水）より水遊びが始まります。
水着タオル等の記名、検温表の水遊び・外遊びの○・×の記入を忘れないようお願い致します。
また爪が伸びている人は切ってください。髪の毛の長い人は、髪を結って下さいようお願い致します。



子ども達の様子



野菜を植えたり、黄粉を作ったり、梅シロップを作ったり、歯磨き指導をしたりと盛り沢山な6月でした！

今月の百人一首

誰をかも
松も昔の
高砂の
花ぞ昔の
古里は
人はいさ
心も知らず
香に匂ひける
友ならなく
にせむ